

各部にぎわう

明倫新聞

部員勧誘

魅力伝える

発行：「学校を元気に!」の新聞部
石川県立野々市明倫高等学校
野々市市下林3 - 309

部活動
応援号

1年生を指導する吹奏楽部員II大会議室



演奏を披露する吹奏楽部=屋上



役を熱演する演劇部=視聴覚室

野々市明倫高校では、4月18日の部活動登録に向けて、11日から19日まで体験入部が行われている。各部活動の部員勧誘で校内にはぎやかになっている。

吹奏楽部は、12日に新入生を歓迎するための合奏を屋上で行い吹奏楽部員は「宝島」「DEEP PURPLE Me dley」などの曲を演奏して新入生を魅了した。そして放課後には楽器体験と

コンサートが行われ新入生の心をつかんだ。

合奏を見た生徒は「迫力があってよかった」と感嘆の声を上げた。演奏を行った藤田瑞稀さん(33H)は「精一杯演奏できてよかった。1年生に興味を持ってもらえたらうれしい」と語った。

演劇部は11日から劇を視聴覚室で披露した。初公演の11日はリストラさ

をかなえてもらう中で大切なものを見つけるという「ハッピーシユミレーション」を披露した。12日は5教科を擬人化し、大切な教科とは何かを訴える「GSC」を披露した。劇を観劇した1年生は「迫真の演技がかっこよかった」と演劇についての感想を語った。演劇部部長の田中佑磨君(36H)は「本番が一番うまくいった。誰でも明るくなれる部活」と語った。